
Bericht: 

Im Rahmen der Haushaltsberatungen für das Jahr 2013 erhielt die Verwaltung den 
Auftrag, einen Arbeitskreis Sportstättenentwicklung – auch unter dem Aspekt des 
demografischen Wandels – einzurichten. 
 
In einem ersten Schritt soll gemeinsam mit den drei betreffenden Vereinen die 
Entwicklung der Sportanlagen für die Fußballsparte beleuchtet werden. Hierzu gibt 
es ein Gespräch mit VertreterInnen des HFC e.V., dem TuS Sillenstede e.V. und 
dem SW Middelsfähr Anfang September. Die Verwaltung wird in der Sitzung über die 
(ersten) Ergebnisse berichten. 
 
In einem zweiten Schritt soll der Arbeitskreis mit den Vereinen tagen, die die Turn- 
und Sporthallen der Stadt nutzen, um auch diese Entwicklung zu beraten. Die 
Verwaltung wird auch diese Ergebnisse in einer der nächsten Sitzungen vorstellen. 
 
Diese „getrennte“ Beratung wird insofern für sinnvoll gehalten, da die Zielsetzungen zwischen der 

Fußballsparte einerseits und den übrigen Sparten andererseits sehr unterschiedlich sind.  


